



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 78 m² |
| Référence | 83946701 |
| Prix | 3 400 000 € |

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Dans le prestigieux quartier de 'La Condamine', découvrez un appartement spacieux de 2 pièces, offrant une surface habitable d'environ 60m² et une surface totale d'environ 78m². Dès que vous franchissez le seuil, un vaste hall d'entrée vous accueille avec élégance, vous invitant à découvrir un séjour spacieux baigné de lumière, agrémenté d'une cuisine ouverte, où chaque détail a été soigneusement pensé pour créer un espace convivial et fonctionnel. Une chambre confortable offre un havre de tranquillité, tandis qu'une buanderie pratique et une salle de bains sophistiquée ajoutent une touche de ...

In the prestigious neighborhood of 'La Condamine', discover this spacious 2-room apartment, offering approximately 60m² of living space and a total area of around 78m². As you step inside, you are greeted by a grand entrance hall, setting the tone for the elegance that awaits within. A generously sized living area welcomes you, seamlessly blending with an open kitchen, where every detail has been carefully considered to create a space that is both inviting and functional. A cozy bedroom provides a peaceful retreat, while a convenient laundry room and a sophisticated bathroom add an extra layer ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

